

Schüler reden mit

Bildung | Aktiv in der Jugendbeteiligung

Schramberg. »Heimat. Werte. Politik« – mit diesen Themen haben sich Jugendliche aus Schramberg im Rahmen der Jugendbeteiligung bei der Baden-Württemberg Jugendkonferenz in Waldkirch beschäftigt. Gemeinsam mit der Landtagspräsidentin Muhterem Aras und weiteren Abgeordneten der Landtagsfraktionen konnten die Jugendlichen diskutieren.

Neben dem Thema Flucht und Integration sowie Politik und Beteiligung konnten die Jugendlichen laut Mitteilung auch zum Klimaschutz ihre Meinung an die Abgeordneten weitergeben.

Mit diesen und anderen Themen beschäftigt sich auch die JuBI (Jugendbeteiligungsinitiative) in Schramberg. Organisiert wurde die Ausfahrt vom Juks³ und den Schramberger Schulen auf Einladung von Kommunalberater Udo Wenzl, der im Rahmen des Förderprogramms »Jugend BeWegt« des Landesjugendrings den fortlaufenden Schramberger Beteiligungsprozess unterstützt.

WEITERE INFORMATIONEN:

► Details zur Jugendbeteiligung in Schramberg gibt es auf www.jugendbeteiligung-schramberg.de oder im Juks³.



Von links: Nicole Marte-Nick, Lehrerin an der Erhard-Junghans-Schule, Jakob Fenstermaker, Bogdan Saeish, Alenka Nagel, Maya Fischer und Julia Merz vom Juks³

Foto: Juks³